## Unsere Mobilität hinterlässt unauslöschliche Spuren



## Verkehrswende zur lebenswerten Stadt

## Sind mehr Autos und Straßen für unser Mobilitätsbedürfnis notwendig?

In Deutschland gibt es 47 Millionen PKW und 41 Millionen Haushalte. 23 Stunden am Tag ist das Auto ein Stehzeug. Im Betrieb verursacht es Lärm, Stau, Stress und Luftverschmutzung. Der Flächenbedarf von PKWs in der Stadt ist enorm - und steigt, denn bei Neuzulassungen stehen SUVs, also panzer-artige Geländewagen auf Platz zwei.

Unsere Vision ist eine lebenswerte Stadt für Menschen: weniger auto-mobil unterwegs sein, sondern mehr öffentlichen Verkehr und Fahrrad nutzen oder zu Fuß gehen.

Machen Sie mit!

Klima- und Umweltbündnis Stuttgart

www.kus-stuttgart.de